

## Babinsa Koramil 0829-01 Bantu Warga Cor Jalan

**AHSAN - BANGKALAN.UPDATES.CO.ID**

Jan 23, 2023 - 14:52



*Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Serma Dwi Sigit purwanto dan Babinsa Kelurahan Pejagan Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Sertu Nurhandik saat melaksanakan karya bakti membantu warga melaksanakan pengecoran jalan.*

BANGKALAN, - Seperti diberitakan sebelumnya, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Serma Dwi Sigit purwanto membantu warga melaksanakan pembuatan tangkis pinggir

sungai dan penimbunan jalan bertempat di kampung Leban Rt 03 Rw 007 Kelurahan Bancaran, Kecamatan Kota Bangkalan, Kabupaten Bangkalan pada Senin (16/01/2023).



Pembuatan tangkis dan penimbunan jalan yang rusak akibat banjir terendam air ketika musim penghujan dengan panjang kurang lebih 100 meter dengan sumber dana swadaya dari masyarakat itu sendiri. Kaki ini, Serma Dwi Sigit purwanto bersama Babinsa Kelurahan Pejagan Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Sertu Nurhandik, kembali melaksanakan karya bakti pengecoran jalan tersebut.

Ketua Rt 03 Rw 07 Kampung Leban Kelurahan Bancaran Kecamatan Bangkalan, Mahfud mengutarakan, "Kerja bakti hari ini hasil dari sumbangan masyarakat. Siapa tahu nanti ada bantuan dari pemerintah." Tuturnya saat ditemui di lokasi pengecoran jalan pada Senin (23/01/2023).



Mahfud lantas menjelaskan Perihal awal dilaksanakan karya bakti pengecoran

jalan, “Tadinya memang sudah diaspal pada 2020 yang lalu. Namun karena posisi jalan rendah dan sering terjadi banjir, sehingga jalan menjadi rusak dan akhirnya kami sepakat untuk memperbaiki jalan ini dengan sumbangan murni dari masyarakat.” Ujarnya.

“Jadi kita pertinggi, di timbun lalu di cor. Minggu lalu, kami selesaikan plengsengan jalan agar bedel (tanah urukan) tidak tergerus banjir. Nah, setelah gantian kerja bakti meratakan jalan, hari ini (Senin, 23/01/2023) kita laksanakan pengecoran bersama warga dibantu pak Sigit (Babinsa).” Sambungnya.

“Sampai saat ini, kami sudah menghabiskan dana sekitar Rp 15 juta (Lima belas juta rupiah), dana seadanya, sukarela dari masyarakat. Siapa tahu ini nanti ada bantuan dari pemerintah. Ada keperdulian dari pemerintah.” Harapnya.

Keguyupan dan kekompakan warga masyarakat tersebut tampak dari semangat melaksanakan karya bakti. Tidak kurang dari 60 orang warga ditambah 2 personel Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan semakin membuat guyup dan rasa persatuan serta kekeluargaan semakin terasa tatkala ibu-ibu mengirimkan kue, buah-buahan serta bermacam minuman penghalang dahaga saat karya bakti dilaksanakan dibawah terik matahari.

Sementara itu, Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto mengutarakan, “Pada hari ini, Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan melaksanakan pendampingan dan karya bakti pengecoran jalan yang sebelumnya rusak disebabkan oleh banjir.” T tutur Danramil.

“Karya bakti pengecoran jalan tersebut menggunakan bahan material yang semuanya dikumpulkan dari swadaya warga masyarakat Leban. Tujuannya yaitu agar jalan tersebut dapat dilalui kembali dan tidak tergenang air atau banjir lagi.” Sambung Danramil.

“Tugas dan tanggung jawa Babinsa ini adalah membantu kesulitan masyarakat yang berada di sekitar wilayah binaannya. Apapun yang dilaksanakan Oleh Babinsa bersama warga ini, Mudah-mudahan mendapatkan manfaat sehingga siapa saja yang melalui jalan ini nanti merasa aman, nyaman dan tidak banjir lagi.” Pungkas Danramil.